

chial, reparó la Sacristia, y Baptisterio, y todo lo adornó: De treinta, y tres Iglesias, que tiene aquel partido con las Hermitas fabricó onze, hizo ochenta, y una Casullas, veinte, y seis Capas, veinte, y un Calices, quatro Custodias, diez, y seis Missales, quatro Ornamentos enteros, diez, y seis Candeleros de plata, varios Colaterales, y Lienzos: &c. En Santa Catharina esforzó mucho la fabrica, y culto divino: En San Miguel puso Pinturas en la Iglesia Sagrario, y Baptisterio, dio Ornamentos enteros, Casullas, Alvas, &c. Y en los distritos de estas feligresias, socorrió al pobre, consoló al triste, acogió al peregrino, y cumplió exactamente con las demás obligaciones, que constituyen un Parrocho irreprehensible, y por estas, y otras relevantes prendas se hizo acreedor á las primeras estimaciones, y en esta ocasion á universal sentimiento: diole sepultura el dia siguiente en su mesma Parrochia, á que asistió innumerable, y autorizado concurso.

El 29. se repicó generalmente cantó Missa, y TE DEUM en accion de gracias, por las apreciables noticias de las saludes de los Reyes Nuestrros Señores, que este dia recibio su Excelencia, y conduxo una embarcion que, con escala al de la Habana, salio del de Cadiz el 17. de Marzo, y ancló en el de Vera-Cruz el 25. del corriente.

El mesmo dia 29. (en virtud de Bulas Apostolicas, que disponen se haga este dia) celebró la Sagrada Religion de la charidad, y Martyr San Hippolyto su Capitulo General con gran paz, y serenidad, en su principal Convento, y Hospital, á que (para lo que disponen las Leyes, y Cédulas de su Magestad) asistiéron los Señores Dr. Don Pedro Malo de Villavicencio, y Marqués de Altamira, Oidores de esta Real Audiencia, y fue electo Prior General el Muy Reverendo Padre Fray Sebastian de Castro, Prior del de Queretaro, y de otros Hospitales, y Definidores los Reverendos Padres Fray Francisco Medina, Fray Domingo Anguiano, Fray Joseph Gonzalez, y Fray Joseph Bruno de Messones, y Priores de los Conventos de San Hippolyto, Espiritu Santo, y Hospital Real: el Reverendo Padre Fray Roque de Ilagorri, el Muy Reverendo Padre Fray Joseph Perez, y el Reverendo Padre Fray Francisco Xavier Rodriguez.

Han venido en esta ocasion á la Provincia de Santiago de Predicadores dos Grados de Maestros á los Muy Reverendos Padres Presentados Fr. Francisco Lopez actual Prior del Imperial Convento de esta Corte, y Fr. Antonio de Escobar, Dos de Presentados á los Reverendos Padres Fr. Juan de Arzeniega, y Fr. Antonio Villegas. Seis de Predicadores Generales á los Reverendos Padres: Fr. Andres Saenz, Fr. Manuel Ximenez de Zifneros, Fr. Ilidro Sanchez de Leon, Fr. Phelippe Cessarini, Fr. Manuel de Cevallos, y Fr. Alvaro Garcia de Ambáz.